



DEMOKRATESCH
PARTEI

Déifferdeng



NEWSLETTER

VUN DER SEKTIOUN DÉIFFERDENG



DE VIDES PROMESSES NE SUFFISENT PAS



Le 11 juin 2023 auront lieu les prochaines élections communales. Ainsi il est temps de passer revue les 5 dernières années. Dans ce contexte une conclusion s'impose: le collègue échevinal actuel de Déi Gréng et du CSV entrera dans l'histoire en tant qu'annonceur de projets. Plus de projets annoncés dans l'accord de coalition ont été supprimés que réalisés effectivement.

Même des projets annoncés en grande pompe déjà avant les dernières élections sont tombés dans les oubliettes les élections passées. L'accord de coalition se présentait trop immature et reprenait simplement les programmes électoraux des deux partis. La majorité se préoccupait beaucoup trop d'elle-même. Ces dernières années ont été marquées de scandales ainsi que de démissions, lesquels ont engendrés des conséquences négatives quant à la direction des affaires communales et le font toujours. Le développement de notre ville est dans l'impasse, cependant il reste beaucoup à faire:

- Differdange a besoin de mobilité au lieu d'embouteillages.
- Differdange a besoin de sécurité au lieu d'accusations.
- Differdange a besoin d'emplois de qualité au lieu de locaux vides.

Lors des élections communales le printemps prochain, le futur de notre commune est en jeu. Il s'agit de définir la direction que va prendre notre commune après des années de déceptions et de manquements. Il s'agit de pouvoir se concentrer sur l'essentiel: le futur de notre ville et le bien-être de ses citoyens.

Avant les élections le DP présentera un concept pour le futur de notre ville. Un concept pour le futur qui répondra aux défis qui se présentent pour notre ville. Un concept pour le futur qui peut convaincre les électeurs et qu'on veut mettre en œuvre ensemble avec les citoyens après les élections.

François MEISCH

Conseiller communal | Porte-parole



Eric CILLIEN

Président

Dans moins d'un an auront lieu les élections communales et il est temps de faire le bilan. Qu'est-ce qui a été mis en œuvre au cours des dernières années? Comment la ville de Differdange s'est-elle développée et à quoi doit ressembler l'avenir de notre commune?

Je constate que de nombreux projets lancés sous la direction du DP il y a des années ont été achevés. Malheureusement, l'essor que notre commune a connu dans le passé s'est essoufflé, et ce bien avant la crise du Covid. Il appartient à la politique de veiller à ce que Differdange ne redevienne pas une « ville morte » et que notre commune se réveille de son sommeil actuel. Dans ce sens, nous avons toujours mené une politique d'opposition constructive et nous sommes prêts à assumer à nouveau des responsabilités après les élections. Dans les mois à venir, nous présenterons nos candidats et notre programme électoral, avec lequel nous voulons conduire Differdange vers un avenir meilleur.



differdange.dp.lu

PROCHAINS ÉVÉNEMENTS



BRADERIE

Samedi 01.10.2022, 09h00-18h00 | Centre Ville

Notre traditionnel stand de boissons – Ambiance – Tombola – Info



SOIRÉE BEAUJOLAIS

Vendredi 18.11.2022, 19h30 | Chalet «Thillebieryg»

Info & réservation: dpdifferdange@gmail.com ou +352 691 621 166

LE POINT DE VUE DE LA JEUNESSE



Il est indéniable que pendant les dernières décennies la Ville de Differdange, grâce au courage et les efforts infatigables du DP, est devenue plus dynamique et plus innovatrice. C'est maintenant qu'il nous faut un nouveau élan.

Actuellement le logement abordable est un thème discuté dans toutes les communes. Il est important qu'après leur formation, les jeunes gens aient la possibilité de continuer à vivre dans leur ville natale, et qu'ils ne soient pas forcés à partir seulement pour des raisons financières. Par conséquent, la jeunesse démocrate s'engage pour lutter contre cette évolution, entre autres, par le soutien de modèles de logement alternatifs comme des projets d'habitation intergénérationnelle et par la création supplémentaire de logements sociaux ou subventionnés.

Differdange est une ville multiculturelle où la cohésion entre tous les concitoyens joue un rôle majeur. L'objectif doit être de faire avancer notre ville, ensemble avec tous les habitants de la commune. On fera tous les efforts possibles pour que chacun se sente à l'aise à Differdange, comme membre d'une grande famille. Pour moi aussi, le plus important dans la vie, c'est la famille. De ce fait il me tient à cœur de m'engager à ce que CHACUNE et CHACUN ait le droit de fonder une famille, indépendamment de sa sexualité!

Tout cela ne pourra fonctionner que si vous nous soutenez par votre voix lors des élections communales le 11 juin 2023. Et peut-être vous êtes intéressés à contribuer à développer votre ville. Nous nous réjouissons de tout jeune qui nous rejoint pour rechercher ensemble des solutions afin de rendre la vie commune dans notre ville le plus agréable possible pour tous les habitants.

La section differdangeoise de la « Jeunesse Démocrate et Libérale » prend au sérieux les préoccupations des jeunes et s'engage pour eux.

Vanessa HANSEN
Présidente JD-L-Differdange

UNE MEILLEURE EDUCATION POUR TOUS LES ENFANTS



En 2016, Claude Meisch (DP), Ministre de l'Éducation nationale a osé lancer un nouveau type d'écoles publiques au Luxembourg : celui des écoles européennes agréées. Ces écoles sont publiques, gratuites, accessibles à tous les élèves et s'écrivent dans la continuité de la diversification de l'offre scolaire au Luxembourg.

C'était à Differdange, où les premiers 161 élèves étaient inscrits pour l'année scolaire 2016/17. Entretemps, l'École internationale Differdange-Esch (EIDE) compte 1655 élèves et cinq autres écoles européennes agréées ont été créées dans les différentes régions du pays.

En tant qu'ancien maire, Claude Meisch connaît la réalité multiculturelle à laquelle les écoles sont confrontées à Differdange, tout comme dans d'autres régions du pays. « Offrir une meilleure éducation à tous les enfants,

indépendamment de leur langue maternelle, est une ambition que je poursuis et qui continuera à déterminer mon engagement politique », a déclaré récemment le ministre lors de l'inauguration d'un nouveau bâtiment pour l'EIDE à Differdange. Il a ajouté qu'avec le modèle des écoles européennes, les élèves peuvent choisir la langue dans laquelle ils sont enseignés, aussi bien que leurs langues étrangères. Ce système scolaire multilingue a été développé pour intégrer dans une seule école des élèves de différentes langues maternelles, ce qui correspond parfaitement à la situation que nous retrouvons dans beaucoup de communes luxembourgeoises.

A Differdange, comme ailleurs, le nombre des inscriptions a plus que justifié le choix du ministre de diversifier l'offre scolaire et de l'adapter à la réalité du pays.

Dans la même optique, des projets pilotes ont été lancés lors de la dernière rentrée scolaire pour proposer aux enfants une alphabétisation en français. Et encore une fois une école de notre commune, l'école fondamentale d'Oberkorn, figure parmi les pionniers. Basé sur les expériences faites dans les écoles européennes, ce projet pilote permettra de développer une école plus juste, pour tous les enfants, une école où chaque enfant pourra développer tout son potentiel.

VOS MANDATAIRES DANS LA CIRCONSCRIPTION SUD



Claude Meisch
Ministre de l'Éducation nationale



Gusty Graas
Député



Max Hahn
Député



Pim Knaff
Député



#DEVENEZMEMBRE

Inscris-toi sur
member.dp.lu



Demokratesch Partei
2A, rue des Capucins
L-1313 Luxembourg
Tel: (+352) 22 10 21

